



Le H-ISAC s'associe avec RiskRecon et Mastercard pour fournir des évaluations gratuites de notation en cyber sécurité à tous les organismes de santé

Les organismes de santé auront une meilleure visibilité de leur posture en matière de cyber sécurité et de leur empreinte numérique, évaluées sur la base de milliers de contrôles de cyber sécurité.

8 avril 2020 10 h 40 EST (heure normale de l'Est de l'Amérique du Nord)

Afin d'aider les organismes de santé à protéger leur environnement pendant la crise du COVID-19, le centre d'analyse et de partage des informations sanitaires (Health Information Sharing and Analysis Center, H-ISAC) a annoncé aujourd'hui, en partenariat avec RiskRecon, une société Mastercard, que **les membres du H-ISAC ainsi que tous les organismes de santé du monde entier** peuvent recevoir des évaluations gratuites de notation en cyber sécurité jusqu'au 31 décembre 2020.

Cette collaboration aidera les membres du H-ISAC et les organismes de santé du monde entier à évaluer leur empreinte numérique en détectant les failles de cyber sécurité qui sont couramment exploitées par les pirates informatiques. Nous invitons tous les organismes de santé du monde entier à profiter de cette excellente opportunité.

Grâce à l'accès gratuit aux services et au portail de RiskRecon, les organismes de santé recevront des bilans de santé continus en matière de cyber sécurité ainsi que des recommandations concrètes sur la manière dont les entreprises peuvent renforcer leur posture de cyber sécurité. Grâce à des techniques passives, RiskRecon aide les entreprises à mieux comprendre et agir sur leur santé en matière de cyber sécurité par une analyse continue de leur empreinte numérique et une évaluation non intrusive de leur posture de sécurité face aux risques, et cela selon 40 critères de sécurité englobant des milliers de contrôles de sécurité.

Aujourd'hui plus que jamais, il est essentiel que le secteur des soins de santé soit protégé. Ce partenariat leur permet d'accéder aux informations contribuant à protéger leurs systèmes, leur personnel et leurs patients.

Le H-ISAC est une organisation mondiale à but non lucratif et dirigée par ses membres, qui offre aux acteurs du secteur de la santé une communauté et un forum de confiance pour coordonner, collaborer et partager entre eux des renseignements vitaux et les meilleures pratiques en matière de menaces physiques et de cyber menaces. Les membres du H-ISAC et les organismes de santé du monde entier peuvent souscrire à cette offre gratuite à l'adresse <https://www.riskrecon.com/healthcare-heroes>. Cette offre gratuite et sans obligation d'achat est disponible jusqu'au 31 décembre 2020.

Visitez les sites : www.h-isac.org et www.riskrecon.com pour en savoir plus sur ce partenariat.